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ACTA OO4. REUNION ORDINARIA DEL CONSEJO DE

FUNDADORES FUNDACION VIVE CIENEGA

bías del mes de marzo de 2018 a las 4.00 pm horas, nos reunimos en
el município de Ciénega Boyacá, las siguientes personas en calidad de
miembros del consejo de fundadores de la FUNDACIÓN VME CIENEGA.
HILARIO PULIDO, PABLO ANTONIO PARRA, BUENAVENTURA GONZALEZ,
ABEL ARIAS BARAJAS Y HECTOR RODRIGO ROJAS de acuerdo con Ia
citación enviada por el presidente de la junta directiva a los correos individuales
según con lo establecido en los estatutos con el fin de llevar a cabo la reunión
ordinaria anual. Se propuso el siguiente orden del día:

1. VERIFICAGIoN DEL QUoRUM
2. ELECC¡ON DEL PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASAMBLEA
3. LEcTURA Y APRoBAcIoN AcTA ANTERIoR
4. INFORME DEL SR. PRESIDENTE, REPRESENTANTE LEGAL
5. PRESENTACION Y APROBACION DE ESTADOS FINANCIEROS
6. orscusÉN AcnvtDADEs pARA EL Año zota
7. AUTORIZACIONES
8. PROPOSICIONES Y VARIOS

DESARROLLO DE LA A§ATUIBLEA

{. Verificación del quórum.

$e verifica la asistencia de cinco (5) fundadores:

HILARIO PULIDO VARGA§

PABLO ANTONIO PARRA CEPEDA

BUENAVÉNTURA GONZALEZ CEPEDA

ABEL ARIAS BARA.IAS

HECTOR RODRIGO ROJAS GCINZALEZ

En calidad de invitado participó el señor José Manuel Soler Jiménez
contiador de la FUNDACION VIVE CIENEGA.

Ausentes:

GILDARDO AURELIO OEPEDA GUERRA

L¡GIO GOMEZ GOMEZ

§e verifica quórum, para deliberar.
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de presidente y secretario para la reun¡ón.
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4.

nimidad se eligen a Buenaventura González Cepeda y José
presidente y secretario de la reuniónManuel Soler Jiménez como

respect¡vamente

Lectura y aprobación del ach anterior.

El secretario de lectura al acta de la reunión anterior, la cualse aprueba
por unanimidad, sin observac¡one§.

lnforme del señor presldente.
El señor Presidente manifiesta:
- §e realizó ante la Cámara de comercio de la ciudad de Tunja, el

cambio de algunos cargos de junta directiva y del Revisor Fiscal
aprobado el la reunión anterior.

- se efectuó una reunión de Junta Directiva con el fin de analizar la
conveniencia de la celebración deldfa de los niños en el municipio de
Ciénega, llegando a la conclusión que la administración municipal ya
habla organizado dicha actividad y que es más pertinente dedicar los
recursos a actividades que perduren y presten servicio a la
comunidad durante más tiempo, tiales como dotar el área urbana de
un parqué biosaludable; gestionar una pista de bicicross y organizar
un foro para la celebración de los 200 años de fundación del
municipio.

- se patrocinó con grupo musical el festival de la piedra y la labranza
que se realizó en el puente festivo del mes de octubre del año za1l,
haciendo presencia en eldesfile de silletas elaboradas con productos
agrícolas, por un valor de $400.000,oo.

- se tramitó la actualización del RUT y Firma Electrónica ante la DIAN.
- En el presente año $e patrocinó con $3"000.000,oo ra impresión der

libro "HISTORIA DE LA PARROQUIA DE CTENEGA', con motivo de
los 200 años de su fundación y se esta se esta realizando acciones
ante la DIAN para solicitar que la fundación continúe en el régimen
tributario especial.

Presentaciún de estados flnancieroE:
El señor contador allegó los estados flnañcieros, ros cuaÉs fueron
analizados y aprobados. Asl mismo se evidenció que durante el año
2017 no hubo excedentes y se acordé que los recursos existentes se
dediquen a la realización de las acüvidades previstas en reuniones
anteriores y las que a continuación se establezcan.

3.

5.



LIBRO DE ACTAS
FUNDACION YIYE CIENEGA

actividad l§!8ff '§0q*27 
-e

nEe¡gTaos p{¡n
Se leen y analizan las cotizaciones para la instalación de un parque

biosaludable, presentadas por Hector Rodrigo Rojas González
Buenaventura Gonzalez, al respecto se propone instalar 6 máquinas

un costo aproximado de 19 a 20 millones. Fropuesta que fue
tl$;$§;:tl a'i.i

&: §nnlu ;lSe discute sobre realización por cuenta de la Fundación de un día
académ¡co con motivo de celebración de los 200 años del municipio de
Ciénega, acordando proponer a la administración municipal incluir en la
agenda dicho evento enfocado a temas como la gestién municipal,
deporte, presentación del libro .Historia de Ciénega', el desanollo del
municipio bajo la mirada de los obispos, docentes, juristas, exalcaldes,
empresarios y otras personalidades del municipio.
- En cuanto a la pista de bicicross se considera que esta actividad debe
proyectarse para el año 2A19, una vez se obtengan los recurso§
requeridos.

7, Autorizaciones:
- Teniendo en cuenk que hay plazo hasta el 30 de abril del presente

año, para tramitar ante la DIAN, la permanencia de la Fundación
como entidad sin ánimo de lucro en el régimen tributario especial, se
autoriza al señor presidenüs para realizar dicha gestión.

- Se autoriza a la Junta Directiva continuar con las acciones requeridas
para hacer efectivo el parque gimnasio biosaludable y la realización
del día acsdémico con motivo de los 200 años de fundación del
municipio.

8. Proposicionos y varios.
Se propone una reunión extraordinaria para finales de abril de 2018 con
el fin de ultimar detalles para la organización del dia académico y la
compra e instalación delparque biosaludable.

§iendo las 4:00 pm se termina la reunién y se da un receso de media hora para
la elaboración del acta, Ia cual es aprobada por el 100% de los asistentes en
cada una de sus partes:

Para constancia se firma en Ciénega a los 31 días del mes de marzo de z01B

PRESIDENTE
SECRETARIO

11 LAFV

§FAf'l§J[,M §

BU ENAVENTU RA GONZALEZ CEPE DA JOSE MANUEL SOLER JIMENEZ


